

hari ini

ITS Pererat Kolaborasi Industri Kreatif dengan Universitas Terbaik Polandia

Achmad Sarjono - JATIM.HARIINI.CO.ID

Jul 8, 2022 - 09:17



SURABAYA – Sebagai salah satu kampus yang berkualitas, [Institut Teknologi Sepuluh Nopember \(ITS\)](http://InstitutTeknologiSepuluhNopember) kembali menjalin hubungan baru dengan universitas lain. Kali ini, melalui Fakultas Desain Kreatif dan Bisnis Digital (FDKBD), ITS berkesempatan melakukan peninjauan kolaborasi riset hingga penerimaan beasiswa bersama University of Szczecin, Polandia yang dibahas dalam diskusi di

Ruang Rapat Senat Gedung Rektorat ITS, Jumat (8/7/2022).

Kepala Departemen Manajemen Bisnis (MB) ITS Dr oec HSG Syarifa Hanoum ST MT mengatakan, rencana kolaborasi tersebut berhasil dibentuk dengan bantuan dari Direktorat Kemitraan Global (DKG) ITS. “Saat ini, salah satu dosen MB ITS juga sedang menempuh pendidikan doktoral di universitas tersebut, yakni Puti Sinansari ST MM,” imbuh dosen yang biasa disapa Eva ini.



Penghargaan dari ITS yang diserahkan oleh Wakil Dekan FDKBD ITS Ellya Zulaikha ST MSn PhD (kanan) kepada Direktur Program Doktoral University of Szczecin Prof Jaroslaw Korpysa.

Dalam diskusi tersebut, Direktur Program Doktoral University of Szczecin Prof Jaroslaw Korpysa menjelaskan bahwa menawarkan penawaran berbagai program studi (prodi) sarjana dan magister yang menarik. Antara lain manajemen bisnis, ekonomi dan pengaplikasian teknologi informasi, manajemen publik, serta berbagai prodi lainnya. “Kami menawarkan berbagai kesempatan bagi mahasiswa untuk menggapai cita-citanya,” ujarnya.

Lebih lanjut, dosen dengan minat kewirausahaan tersebut membeberkan, pelaksanaan tugas ini ditujukan untuk mengeratkan kerja sama dalam bidang industri kreatif, pengusungan program baru, dan berbagai subjek lainnya. Selain itu, ia menawarkan beberapa beasiswa yang ditujukan bagi para dosen muda yang memiliki keinginan untuk menempuh pendidikan doktoral.



Para perwakilan dari Fakultas Desain Kreatif dan Bisnis Digital (FDKBD) ITS dan Universitas Szczecin, Polandia usai diskusi di Gedung Rektorat ITS.

Dengan perjalanan delapan semester, Program Doktorat University of Szczecin menawarkan lima bidang studi. Yakni Sains dan Ilmu Pengetahuan Alam, Humaniora, Ilmu Sosial, Teologi, dan Ilmu Kedokteran dan Kesehatan. "Tentu saja akan menyediakan fasilitas yang memadai serta tenaga pengajar yang berkualitas," tandas Jaroslaw kami.

Selanjutnya, Eva mengungkapkan bahwa kesempatan ini tidak hanya untuk dosen. Namun, kesempatan ini akan diberikan juga kepada mahasiswa, khususnya yang memiliki bidang peminatan manajemen bisnis. "Sehingga, kami sangat antusias untuk melaksanakan Program Double Degree bagi para mahasiswa yang ingin kuliah di Polandia," tulisnya.

Menu diskusi, alumni doktorat University of St. Gallen, Polandia berharap agar kolaborasi ini dapat berjalan dengan baik dan progresif. Tak hanya itu, ia mengungkapkan kebahagiaannya karena antusiasme dari [University of Szczecin](https://www.univ.szczecin.pl/) serta dukungan dari ITS atas kolaborasi ini. "Kami harap tak hanya MB ITS, namun juga departemen lainnya bisa berkolaborasi dengan University of Szczecin," tutupnya berharap. (HUMAS ITS)

Reporter: Bima Surya Samudra